

Eingang:  
27.2.2024



## Fragestunde zur Umsetzung des Alterskonzepts

Am 3. Oktober 2017 wurde das Alterskonzept 2025 der Stadt Chur vom Stadtrat genehmigt und dem Gemeinderat zur Kenntnisnahme überwiesen. Am 17. November 2022 wurden die Massnahmen- und Umsetzungsplanung zum Alterskonzept 2025 vom Gemeinderat überwiesen. Ebenso wurde der Stadtrat mit 13 Ja-Stimmen, 4 Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen beauftragt, dem Gemeinderat eine Botschaft für eine regionale Koordinationsstelle vorzulegen.

Daraus ergeben sich für mich folgende Fragen an den Stadtrat:

1. Wie weit ist der Prozess für eine regionale Koordinationsstelle fortgeschritten? Wann kann der Gemeinderat mit der einer entsprechenden Botschaft rechnen?
2. Würde diese Koordinationsstelle von der Gesundheitsversorgungssubregion Plessur oder von der Stadt Chur alleine finanziert?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Chur, 27. Februar 2024

Corina Cabalzar